

Dinas PUPR Kota Kediri Perbaiki Jalan Berlubang Sepanjang Jalan Merbabu Mrican

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.PUBLIKINDONESIA.COM

Mar 29, 2023 - 09:18



Dinas PUPR Kota Kediri menambal jalan berlubang di sepanjang Jalan Merbabu Mrican

KEDIRI KOTA - Pemerintah Kota (Pemkot) Kediri melalui Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) Kota Kediri telah melakukan perbaikan pada titik ruas jalan yang rusak.

Berdasarkan laporan masyarakat adanya jalan yang berlubang di sepanjang Jalan Merbabu Mrican, Dinas PUPR Kota Kediri melakukan perbaikan jalan berlubang sepanjang Jalan Merbabu-Mrican, mulai dari perempatan Mrican mengarah ke timur hingga rel penyeberangan kereta milik PG Mrican, Senen (27/3/2023).

Kepala Dinas PUPR Kota Kediri Endang Kartika Sari menjelaskan, pihaknya akan terus melakukan survey dan monitor di beberapa ruas jalan terutama untuk jalan kota yang kondisinya berlubang.

Berdasarkan laporan warga terkait jalan berlubang atau jalan rusak, pihaknya secepatnya merespon dan melakukan perbaikan atau penambalan jalan tersebut.

"Tidak hanya merespon pengaduan atau laporan dari masyarakat. Kami pada saat menemukan kondisi jalan berlubang langsung segera kami lakukan perbaikan," ungkap Endang Kartika Sari, Rabu (29/3/2023)

Lanjut Endang, kami juga menerima laporan dari masyarakat, jika ada jalan berlubang atau kerusakan jalan yang lain segera kami tindaklanjuti.

"Baik itu, pengaduan dari masyarakat langsung atau melalui surat yang masuk ke Kantor Dinas PUPR Kota Kediri atau masyarakat yang datang ke kantor untuk memberikan laporan langsung," ujarnya.

Endang juga menambahkan, dilakuan pemeliharaan rutin jalan gunaantisipasi untuk keselamatan bagi para pengguna jalan juga memberikan rasa aman dan nyaman bagi pengendara.

Apalagi, saat ini musim hujan dengan adanya jalan yang berlubang tidak terlihat karena tertutup genangan air.

"Untuk pemeliharaan rutin jalan sudah dilakukan dari dulu, apalagi saat ini musim hujan yang tak bisa diprediksi. Sehingga kami tetap menganggarkan pekerjaan rutinitas dengan tujuan utama memberikan kenyamanan para pengendara, "imbuhnya.

Sementara itu, Kabid Bina Marga DPUPR Kota Kediri, I Made Dwi Permana, S.T., saat dikonfirmasi wartawan via WhatsApp menjelaskan, Dinas PUPR Kota Kediri melakukan perawatan atau pemeliharaan rutin jalan untuk menjaga konstruksi jalan dapat dilalui dengan aman dan nyaman, sehingga dapat meminimalisir resiko kecelakaan bagi pengguna atau pengendara.

"Apalagi pada saat hujan sering kali lubang tidak terlihat, karena tergenang air. Sehingga, pemeliharaan harus dilakukan agar seluruh jalan-jalan yang ada di Kota Kediri dalam kondisi aman dan nyaman bagi pengguna jalan, "ungkapnya. (prijio)